

ASOCIACIÓN DE LA PRENSA
MÁLAGA
COMISIÓN ORGANIZADORA
DE LOS
JUEGOS FLORALES

C-XX
40



1º Oct. 1908.

Yor. D^r. Carlos Fernández Shaw

Mi distinguido y muy querido amigo: Sellaría Rubínez V.
creo que por descuido o indiferencia había dejado incuestionada
su afectuosa carta del 9. Yo que
he sucedido en querido D^r. Bar-
los, es que yo no quería escribirle
sus señas las dos fotografías que
me encargaba y María ayer no
ha traído a bien el Yor. Fotógrafo
el enviamelas no obstante haberle
hecho el encargo al dia siguiente
de recibir su carta. Mi tiene V.
especiales las causas del retraso,
que soy el primero en lamentar.

Muchas me satisfacen sus
protestas de afecto y amistad que
yo le encargo multiplicadas; y en
cuanto a otra clase de mencionadas
los que en realidad debemos
sentirnos agradecidos son los respon-
tivos, pues son su brillantísima ex-
periencia el acto luciendo resultado
deslucido. Aquí, V. no lo debe igno-
rar, esta fiesta ha sido siempre
un fracaso, y el resultado obtenido
en la muestra es verdaderamente
un fenómeno. Bien puede V. sen-
tirse satisfecho.

Mi hijo Adolfo y cuantos ami-
gos cuenta V. en esta, que son un
clavo y buenas, le envían un casino
se soliendo y V. puede estar seguro
de que lo es suyo muy sincero y se
abrirá su oficio. q. b. s. m.

Adolfo D^r. Fernández Shaw

al amigo Paco Graceta, como no ha
contestado mi ultima carta?

Dia 9.

Despues de escrito
lo anterior, diaster muy raro han
terminado los retacitos